

TERIMA JABATAN KETUA DAN SEKRETARIAT SEAOF, OMBUDSMAN RI FOKUS PADA TIGA HAL

Rabu, 02 November 2022 - Nurul Istiamuji

Bangkok - Ombudsman RI akan fokus pada tiga hal sebagai Ketua dan Sekretariat South East Asian Ombudsman Forum (SEAOF), yaitu mempromosikan SEAOF, memperluas keanggotaan SEAOF, serta meningkatkan kapasitas dan meningkatkan studi atas isu regional untuk mencari solusi bersama. Demikian disampaikan Ketua Ombudsman RI, Mokhammad Najih setelah serah terima Jabatan Ketua South East Asian Ombudsman Forum (SEAOF) dari Ketua Ombudsman Thailand, Somsak Suwansujarit, Rabu (2/11/2022) di Bangkok, Thailand.

Najih menyatakan akan berkomitmen menjadikan SEAOF sebagai forum kerja sama regional yang independen bagi lembaga Ombudsman dan lembaga pengaduan lainnya di Asia Tenggara. "Peningkatan kapasitas para anggotanya diperlukan untuk membangun mekanisme penanganan pengaduan yang terkoordinasi dalam kerangka yurisdiksi masing-masing lembaga anggota, serta diperlukan kerja sama di bidang-bidang yang menjadi kepentingan bersama," ujarnya.

Selain itu Najih menyambut baik dukungan dan kerja sama yang ditawarkan mitra-mitra SEAOF. "Kami juga berharap, rekan-rekan kami yaitu Ombudsman Timor Leste dan Public Complaint Bureau of Malaysia dalam waktu dekat dapat bergabung dengan SEAOF, sehingga keanggotaan SEAOF secara gradual dapat terus bertambah dan memperkuat kerja sama di Kawasan Asia Tenggara," kata Najih.

Ombudsman RI menjadi Sekretariat SEAOF mulai tanggal 8 Desember 2022 hingga 7 Desember 2024. Turut hadir dalam pertemuan SEAOF tersebut Anggota Ombudsman, Johannes Widijantoro, Perwakilan Ombudsman Filipina, Asryman, Ketua Ombudsman New Zealand, Peter Boshier, Ketua Provedor for Human Rights and Justice Timor Leste, Jesuina Maria Ferreira Gomes, Direktur Jenderal Public Complaints Bureau Malaysia, S. Letchumanan A/L Shanmugam, Perwakilan kantor Regional UNODC untuk Asia Tenggara dan Pasifik, Annika Whytes, Ketua Kantor Regional Friedrich Naumann Foundation untuk Asia Tenggara dan Asia Timur, Moritz Kleine-Brockhoff. (NI)